

365 renungan

## Berkat Rohani Dan Jasmani

Amsal 10

Berkat Tuhanlah yang menjadikan kaya, susah payah tidak akan menambahinya.

- Amsal 10:22

Relasi dengan Tuhan adalah soal relasi rohani dan hidup kekal, tetapi Allah juga memiliki kepedulian untuk mencurahkan berkat-berkat-Nya yang sementara ke atas kita. Benda-benda duniawi kita tidak luput dari perhatian Bapa Sorgawi. Dia mengetahui bahwa kita memerlukan semua hal yang dibutuhkan di dalam hidup. Allah tersenyum dengan susah payah upaya kita yang bernilai lebih daripada penghasilan duniawi mana pun. Sungguh manis ternyata penghiburan yang kita dapatkan setiap harinya ketika dibumbui oleh senyuman kasih-Nya. Anda miskin jasmani? Mintalah kepada Tuhan sumber segala berkat. Anda kering dan miskin rohani? Berharaplah kepada Tuhan sumber segala kebutuhan rohani manusia.

Yang perlu diingat adalah tidak ada yang benar-benar baik tanpa berkat Allah. Bisa saja kita berusaha menikmati semua barang duniawi tetapi tidak dapat benar-benar memperoleh ketenangan dan kedamaian daripadanya. Jika sudah demikian, kita tidak benar-benar kaya. Karena kaya yang sesungguhnya adalah ketika jasmani kita menikmati hal yang sementara dan rohani kita bisa bersyukur kepada Allah yang memberikannya, dengan cara menggunakan berkat jasmani itu untuk Kerajaan Allah dan menjadi berkat bagi sesama manusia. Mereka yang benar-benar diberkati adalah mereka yang perhatian utamanya memelihara berkat-berkat yang akan menutrisi jiwa dan bertahan selama-lamanya. Salah satu alasan mengapa Allah memberikan kelebihan karena Dia mau kita menjadi tangan-Nya yang menutupi kekurangan orang lain.

Saudara, tersenyumlah bahkan bila itu adalah senyum kesedihan. Jangan sampai kesedihan membuat kita lupa bagaimana cara untuk tersenyum. Anak-anak Tuhan bisa tetap tersenyum bukan karena hal yang menyenangkan saja, tetapi karena tahu bersedih tidak akan menyelesaikan masalah dan lagi pula Tuhan sedang memperhatikan kita.

Jika secara rohani kita dipuaskan, secara benda duniawi dicukupkan Tuhan dengan limpahnya, lalu bagaimana dengan orang-orang yang suka menyakiti hati? Tak perlu menanggapi mereka yang telah menyakiti kita. Biarkan mereka pergi dengan senyum keagalannya.

Tuhan sudah menebus kita untuk menyelamatkan kita dari hukuman dosa. Dia memelihara kehidupan jasmani, juga peduli masalah batin kita. Datanglah kepada Yesus dan jiwa Anda pun akan memperoleh kelegaan dan ketenangan. Tuhan mengasihi Anda seutuhnya, materi, psikis, dan rohani.

Salam berkat Tuhan.

Refleksi Diri:

- Sebutkan tiga berkat rohani dan jasmani yang sudah Anda dapatkan. Apakah Anda mendapatkan ketenangan dan kedamaian daripadanya?
- Jika Anda diberikan berkat jasmani secara berlimpah, sudahkah Anda menggunakannya untuk Kerajaan Allah?